

Clausuran hoy el Congreso del Transporte

Se elevarán importantes informes de comisiones

En la tarde del domingo y ante la presencia del secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, señor Eusebio Mujal y del presidente de la Confederación Interamericana de Trabajadores, señor Bernardo Ibáñez, tuvo efecto la sesión inaugural de la Conferencia Regional Latinoamericana del Transporte, auspiciada por la Federación Interamericana del Transporte que radica en Londres.

Entre las finalidades que persigue la citada Conferencia se encuentra la de constituir su subsecretariado con sede en Cuba, que se encargue de los problemas del transporte en esta región del Caribe. Se ha constituido un comité, integrado por los delegados cubanos ante dicha conferencia, en el que están representadas la Federación Obrera Marítima Nacional, por el señor Gilberto Goliath; La Federación Nacional Ferroviaria, por el señor Arturo Águero Vives; la Federación Aérea Nacional, por el señor Calixto Sánchez; y la Federación del Transporte por Carretera, por el señor J. Gómez.

Los informes que serán elevados por las diversas comisiones designadas al efecto, son:

Comisión 1.—Informe sobre las condiciones económicas sociales de los trabajadores del transporte sin distinción de categorías existentes en los países latinoamericanos. Examen de la situación sindical de las organizaciones del transporte. Fue designado presidente de esta Comisión, el señor Humberto Hernández, de Venezuela.

Comisión 2.—Informe sobre los sistemas de explotación de la Industria del Transporte en Latinoamérica; sobre la coordinación de tarifas y líneas de transporte en general; de sistemas de comunicación y sobre los organismos que deben regir el transporte en cada país. Presidente, José Enseñat Polí, de Cuba.

Comisión 3.—Estatutos del subse-

cretariado. Presidente, Trifón Gómez, de Canadá. Comisión 4.—Informe de la Comisión de Crédenciales. Presidente, Juan Vicente Rosales, de El Salvador. Comisión 5.—Asuntos no contenidos en el temario. Presidente, Calixto Sánchez, de Cuba.

La sesión de clausura

La sesión de clausura de esta conferencia se llevará a efecto en la noche de hoy en el Palacio de los Trabajadores, después de haber laborado el domingo y ayer lunes, con la asistencia de representaciones de 11 países y 44 delegados.